

みなみ

R2年度 竜王南小学校便り No. 3

2020. 6. 5 発行

甲斐市立竜王南小学校

学校教育目標

「楽しい学校（楽校）の創造」

— やる気 こん気 げん気 —



学校の新しい生活様式



5月25日（月）からの半日授業に続き、6月1日（月）からは給食も開始され、学校再開特別日課ではありますが、本格的な学校生活が始まっています。そのような中、甲斐市内の中学生の感染が確認されました。5月29日の朝、お子さんの登校を心配され、学校まで付き添われた保護者と少しお話しできました。「私たち大人でさえパニックになってしまいそうですが、それでは子どもはもっと不安になってしまいますね」「大人が冷静に、落ち着いて行動したいです」と言って、お子



さんをあずけてくれました。冷静な対応が大変ありがとうございました。1日も早い生徒の回復を願うと同時に、一人ひとりが感染しない行動・広げない行動を心がけたいものです。感染防止のための生活について、文部科学省から「学校の新しい生活様式」（2020.5.22Ver1）が発出されました。この感染症は、いつでも、どこでも、だれの身にも起こりうることと認識し、この感染症とともに社会で生きていくために作成されたものです。

学校生活においては、『「マスクの着用」及び「手洗いなど手指衛生」・「咳エチケット」や「換気」といった対策に加え、「3つの密」を徹底的に避け、「身体的距離の確保（ソーシャルディスタンス）」といった新たな生活様式に移行していくことが不可欠である』としています。ご家庭においても「新しい生活様式」についてお子様と一緒に確認する機会を持っていたいただければと思います。

保健だよりでもお伝えしていますが、再度お願いです。

学校内での感染拡大を防ぐためには、何よりも外からウイルスを持ち込まないことが重要で

あり、各ご家庭の協力が不可欠です。

毎日の児童の健康観察はもちろんのこと、例えば、家族に発熱、咳などの症状がある場合には、地域の状況に応じて、児童の登校を控えることも重要です。

また、休日において不要不急の外出を控える、仲の良い友人同士の家間での行き来を控える、家族ぐるみの交流による接触を控えるなど、学校を通じての人間関係の中で感染が広がらないよう細心の注意が必要です。ご家庭においても、「新しい生活様式」の実践をお願いしたいと思います。（学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル～「学校の新しい生活様式」～より）

スポーツ少年団や総合型地域スポーツクラブなどの活動も再開されると思います。学区を越え広域の交流になることが予想されます。子どもたちの体調を把握し、発熱や風邪の症状、嘔吐や下痢等の症状が見られる時は、無理せず参加を控えるようお願いします。

感染防止と学習の両立について

説明が遅くなりましたが、本校では、3月以降の臨時休業にともなう学習の遅れについて、県教育委員会から例示された教育課程の見直しモデルプランを参考に、次のような方法で対応していきます。

- ・教育課程の見直しと整理
- ・ICT機器等を活用した学習効率の向上
- ・学校行事の精選や内容の見直しによる、当日及び取り組み時間の削減
- ・総合的な学習の時間、道徳、学級活動の精選

・夏休みの短縮⇒**夏季休業期間 7月31日(金)～8月19日(水)**

これらにより授業時間を確保し、一人一人の児童が必要な学習内容を身に付けられるようにしていきます。詳細な計画について最終調整し、6月1日から学年ごと教科の時数調整をした時間割により授業を再開したところです。また、日課表については、手洗い時間の確保のため休み時間を10分間とするなど、学校再開特別日課としております。

なお、新型コロナウイルスによる追加の臨時休業措置をとった場合は、改めて変更が生じることをご承知おき下さい。ご心配な点がありましたら、いつでも学校にお問い合わせください。

今後の学校行事等につきましては、現時点で判断できないものがあります。市内の学校とも連絡を取り合いながら検討を継続していきます。決定したところで保護者の皆様にはご連絡いたします。

6年生ありがとう

朝、児童玄関の前であいさつをしながら、子供たちを出迎えていると、6年生が1年生のお世話を優しく丁寧にしてくれています。教室まで案内してくれる6年生もいます。6月ですが1年生にとっては、始まったばかりの学校生活です。おかげで、安心して朝のスタートを迎えられています。児童会活動も含め、6年生が全校のリーダーとして低学年に良き手本を示し、低学年の良き目標となることをこれからも期待しています。ありがとう、6年生。